

# *La Havane fera vendredi ses premiers pas vers le redressement post-pandémique*

---



La Havane, 2 juillet, (RHC).- La Havane engagera ce vendredi la phase 1 de la première étape conduisant au redressement de l'après-pandémie.

Le Premier ministre de Cuba, Manuel Marrero, a annoncé la nouvelle ce mercredi au cours de la réunion quotidienne des plus hautes autorités pour l'évaluation de la situation épidémiologique.

«La capitale restera toujours l'endroit où se concentrent les plus grands risques et donc, les Havanais devront engager cette nouvelle étape avec beaucoup de responsabilité et précaution. Il faudra observer strictement les mesures sanitaires établies.

D'autre part, après le suivi de la phase 1 pour le redressement dans le reste du pays, notre évaluation est positive. Les indicateurs sanitaires atteints en provinces avalisent le passage à l'étape suivante. Pour cette raison, le groupe temporaire de travail du gouvernement a décidé d'autoriser le passage des provinces et des communes du pays à la phase 2 de redressement à partir de vendredi, le 3 juillet à l'exception de La Havane et de la province de Matanzas, cette dernière le fera la semaine prochaine.

Nous attirons l'attention individuelle et collective sur la conduite responsable et sur l'observation stricte des mesures sanitaires dont dépendra la poursuite du processus de redressement d'une manière positive.

Nous sommes sûrs que nous pourrions compter toujours sur l'appui et sur la compréhension de notre peuple.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/227384-la-havane-fera-vendredi-ses-premiers-pas-vers-le-redressement-post-pandemique>



**Radio Habana Cuba**